
Decidió pactar con el optimismo. Conoce lo mejor y lo
peor de una profesión llamada fútbol. Llegó a Barcelona
de Sa Pobla, de la mano de Juanjo Díaz, y tocó elcielo de la
Primera División. Después las cosas fueron peor, luego
mejor... Ya se sabe, un pasito hacia delante y otro hacia
atrás. Xavier ‘Magic’ Díaz está a un paso de abrir una nue
va etapa en su carrera. Ha decidido a sus 29 años conti
nuar en activo: “Estoy en lo mejor y no pienso abando
nar”. Piensa en hacer las maletas y marchar. Hay ofertas
del Japón y de China. Toda una aventura.
Soy consciente que el nivel de competividad y calidad futbo
lística de esos países no es como aquí, pero en esta profesión
a veces uno no puede hacer lo que más desea, hay que amol
darse a las circunstancias. Tengo una familia y hay que traba
jar.
Vienen por docenas y los de la casa han de irse...
La amplicación de la ‘ley Bosman’ ha hecho mucho daño.
¿Pero usted se ve jugando en China?
Yo me veo donde haya una posibilidad de ejecutar mitraba
jo.  Le aseguro que seré tan honrado en la China como aquí.
Dicen que Serra Ferrer ha sido su verdugo futbolístico.
Es un buen entrenador, pero como persona, para mi un cero.
Me dejó dos años sin pretemporada y eso condiciona a un

futbolista. Mal, muy mal. Ami me ha hecho mucho daño tan
to a nivel personal como profesional.
Aseguran que usted lo que le mató fue su imagen.
Lo sé. Que si el pelo largo, que si los collares... Quizá me equi
voqué pero está claro que nunca he sido problemático. Algu
nos quisieron ver en mi algo que no era...
Su Espanyol, imparable...
Da gusto verlo tan bien clasificado, haciendo un juego de ca
lidad. Como cualquier ‘perico’ me siento orgulloso.
Sarriá...
Quiero ser positivo y pensar que el futuro nos deparará gran
des alegrías.
¿Camacho?
Lo tiene todo como entrenador. Mentalidad ganadora. Do

__________________________  mina el vestuario y saca de
cada  jugador el  máximo.
¿Preparado para la ‘Opera
ción Oriente’?
Preparado para trabajar. Se
rán seis meses duros sin la
familia,  pero algo positivo
voy  a sacar de la experien
cia. Seguro.

QUE el ex presidente Perelló ocupe normal
mente una plaza en el palco de Montjuíc. Por
lo  visto, no siempre tenía la misma ubicación y
decidió colocarse en su asiento de pago. Está
claro que con tanto político metido a ‘perico’,
en la llotja del Olímpico no hay sitio para ‘els
1 logaters’.

QUE el senado de los veteranos sea simplé
mente decorativo. El pasado jueves se reunie
ron todos bajo la presidencia de Rafa Marañón
y analizaron la situación de la Agrupación. Las
cosas funcionan, los números salen y final
mente el síde los Meler, Torres Pahissa, Bascu
ñana, etc. fue rotundo a la gestión.

QUE la uniformidad que los médicos, Salvador
Oliveras y Eduardo Mauri, pusieron de mani
fiesto  en la foto oficial de la plantilla fuera
pura casualidad. Se habían puesto de ácuerdo
y lograron añadir un toque de elegancia. Algu
nos quisieron ver en ellos al Dúo Dinámico,
Pero nada más lejos de la realidad. Aunque
quién sabe si enel fondo...

fl  osep Lluís Núñez tocó ‘las crestas’ a Jau
me  Sobrequés por unas declaraciones

que no le gustaron. Al poco apareció el histo
riador  blaugrana aguantándole fielmente el
paraguas. En el Espanyol, los contrastes de pa
receres también existen, pero se solucionan
de otra manera.

No hace mucho declaró un directivo, bajo
el secreto del más estricto anonimato, que se
estaba hasta “allí” de Jordi Vallverdú, respon
sable del Olímpico, por el trato que le estaba
dando al Espanyol. Fue llamado al orden ya los
pocos días Lara Bosch aseguró que las ralacio
nes con Vallverdú eran fluidas. Silencio se rue
da.

José Luis Perelló clamó al cielo por la vesti
menta que lució el equipo en el estadio de
Anoeta. Una semana más tarde el presidente
Sánchez Llibre aseguró en TV3 que no le pare
cía mal el color burdeos y sí le molestaba el
blanco que se lució en Riazor. Mensaje para
navegantes.

D l mismo consejero aseguró que no renun
cia a un nuevo estadio. (Es lo menos, des

pués de su lucha por salvar Sarrié). Y desde la
cúpula le recuerdan que en Montjuic se está
muy bien. Silencio, el rodaje sigue. Pero al me
nos en el Espanyol, por el momento, no se ha
oído aquello tan duro que escuchó Sobrequés:
“O  serán les últimes declaracions que farás
com a directiuEn  Montjuic son diferentes.
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Xavi Díaz quiere
26  ser ‘mágico’ en China
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El ex jugador
blanquiazul,

dispuesto  a vivir la
experiencia del
fútbol  oriental


